

Autres affaires liées au numérique

Tagline	Titre de l'affaire	De quoi s'agit-il?	Statut	Positionnement digitalswitzerland
Pas de sécurité sans cybersécurité	Définir une stratégie de sécurité et de défense pour la Suisse	Le Conseil fédéral est chargé d'élaborer une stratégie globale de sécurité et de défense pour la Suisse.	Motion adoptée par les deux Conseils	Etant donné qu'aujourd'hui, les concepts de sécurité militaire et civile sont impensables sans le facteur cyber, une prise de position de la Confédération sous la forme d'une stratégie globale est pertinente pour digitalswitzerland.
Les bases de la protection des infrastructures critiques	Bases légales modernes pour la protection des infrastructures critiques	La motion demande une révision des bases juridiques pour la collaboration au sein de l'administration fédérale, entre les cantons et la collaboration avec les propriétaires privés d'infrastructures critiques.	Motion adoptée par le premier conseil.	La question de savoir à quel point l'infrastructure TIC est critique et doit être protégée n'a pas encore trouvé de réponse satisfaisante. digitalswitzerland salue la motion et s'engage à ce que Berne prenne conscience de la pertinence de la question.
Penser la souveraineté de manière globale	Stratégie Souveraineté numérique de la Suisse	Le postulat vise à charger le Conseil fédéral de faire un rapport sur la manière dont il définit la "souveraineté numérique" pour la Suisse. Cela soulève des questions réglementaires importantes et permettra de rassembler les efforts déjà entrepris par la Confédération .	Postulat adopté	digitalswitzerland se réjouit que le thème de la souveraineté numérique soit abordé dans la Berne fédérale, car la définition de la souveraineté numérique et les conséquences qui en découlent pour l'économie et la société ne sont pas encore prévisibles.
Adapter la loi sur le travail à la numérisation	Assouplir les conditions encadrant le télétravail	Pour les travailleurs qui peuvent fixer eux-mêmes une grande partie de leur temps de travail, la période pendant laquelle ils peuvent travailler doit s'étendre à 17 heures. La loi doit également stipuler que les prestations de travail occasionnelles de courte durée n'interrompent pas le temps de repos. Le travail du dimanche ne doit pas être soumis à une autorisation pour les travailleurs qui fixent eux-mêmes une grande partie de leur temps de travail et qui peuvent l'effectuer à leur domicile.	Délai prolongé jusqu'à la session de printemps 2025	L'initiative doit être saluée en tant qu'instrument du droit du travail visant à flexibiliser et à numériser le monde du travail.

Poussée de numérisation pour l'économie et l'administration	Loi sur la numérisation du notariat	<p>Le Conseil fédéral veut qu'à l'avenir, les actes authentiques puissent également être établis sous forme électronique. Un registre central des actes électroniques doit en outre être créé pour assurer leur conservation sûre et à long terme.</p>	<p>Traité par les deux Chambres, le Conseil national s'écarte de la version du Conseil des Etats.</p>	<p>Nous nous rallions à l'avis d'ExpertSuisse: Nous saluons le fait que l'objet ait été accepté dans son principe.</p>
L'impôt minimum de l'OCDE qui s'applique rend l'initiative parlementaire superflue	Introduisons une taxe sur les géants GAFAM/BATX!	<p>Toutes les transactions commerciales qui ont lieu en Suisse avec les géants GAFAM/BATX doivent être imposées.</p>	<p>Liquidé</p>	<p>Comme prévu, le Conseil national n'a pas donné suite à l'initiative. L'impôt minimum de l'OCDE qui se profile à l'horizon et qui remplit l'objectif de l'initiative rend celle-ci obsolète.</p>
Un meilleur suivi de la consommation de carburant grâce à l'open data	Calculateur de prix des carburants. S'inspirer du modèle autrichien	<p>La motion vise à créer les bases nécessaires à l'introduction d'un calculateur en ligne librement accessible permettant de calculer les prix du carburant, du gaz et de l'électricité pour les véhicules en Suisse. Ceci sur le modèle du projet www.spritpreisrechner.at</p>	<p>Liquidé</p>	<p>Le rejet de la motion est dommage, mais n'est pas pertinent sur le plan matériel. Néanmoins, l'approche proposée en matière d'open data aurait pu avoir un effet stimulant sur la concurrence et l'innovation.</p>